
話題まちの
武藤寛様が３万８千円をご寄付
１月１８日、
武 藤 寬 様（ 塔
寺）から、現金
３万８千円のご
寄付をいただき
ました。「昨年開
催した春日八郎
チャリティーコ
ンサートでの寄
付金です。町政進展のため役立ててください。」
と述べられました。

前人権擁護委員の
江川玲子さんへ感謝状を贈呈

１月２５日、法務大臣感謝状贈呈式が町役場町
長室で行われ、前人権擁護委員の江川玲子さん（水
島）に感謝状が贈呈されました。江川さんは、２
期６年３か月に渡り地域での人権啓発活動に積極
的に取り組まれるとともに、若松人権擁護委員協
議会子ども人権委員会委員長として、会津地方の
子どもの人権活動にもご尽力いただきました。

マルト建設株式会社様� ポータブルスクリーン　１台
令和２年度若宮地区区長会様� 検温・手指消毒器　１台
令和３年度若宮地区区長会様� テント　１基
ＫＯＢＡＹＡＳＨＩ�ａｎｄ�ＳＯＮＳ�代表�小林�和弘様　�テント　１基

若宮地区地域づくり協議会へのご寄附
若宮地区コミュニティセンターの完成を祝して、下記団体様
よりご寄附をいただきました。
現在は新型コロナウイルスの影響で活動の自粛を余儀なくさ
れておりますが、今後の地域づくり活動において、活用させて
いただきます！

先日、出張の帰りに「道の駅あいづ」に寄ってきました。相
変わらずたくさんのお客さんで賑わってましたね。トイレもキ
レイに掃除されていてとても気持ち良かったです。
こんなに人が集まる快適な施設を、もっともっと活用すんな
んねなぁと考えた時に、頭に浮かんだのが「マラソン大会」です。
道の駅からサイクリングロードを走り、家族連れで気軽に参加
できる大会。磐梯山を見ながら、阿賀川のキラキラ…気持ちい
いべなぁ。そして「レンタサイクル」。道の駅にきた人に、坂下
や湯川を巡るサイクリングを楽しんでもらいたいなぁ。よし、
湯川村長と相談してみんべ。
コロナ禍で様々な事業が中止や延期になっているからこそ、楽しいことワクワクするこ
とをみんなで考えてみんべ。町民のみなさんが望むことの実現に全力を尽くします。みん
なの夢を耕します！

ばんげの未来を耕します
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